EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 6 DE JUNIO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.488 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

SOCIEDAD

Una colisión celeste originó la Luna

Nuevos análisis avalan que el satélite nació tras el choque de un gran objeto con la Tierra **PÁGINA 41**



EL VIAJERO

'Boom' gastronómico en Buenos Aires

- Museo Mauritshuis, La Haya
- Lugo, ciudad 'romana'
- Moneo en el hotel Mercer



El BCE aprueba fuertes medidas para estimular la economía

Inyecta 400.000 millones de euros con el fin de reactivar el crédito

CLAUDI PÉREZ Fráncfort

El Banco Central Europeo rebajó ayer los tipos de interés al 0,15%, el mínimo en sus 15 años de historia. También impuso una tasa de

Desarticulada una red que vendía diésel adulterado para coches

La Guardia Civil y la Agencia Tributaria desarticularon ayer una red que durante varios años vendió gasóleo para uso agrícola o de calefacción como si fuera combustible para vehículos. Fuentes de la investigación señalaron que hay casi un centenar de detenidos de nueve organizaciones delictivas. La redada se desarrolló en 25 provincias. Página 16

depósito negativa para los bancos que dejen fondos en Fráncfort y activó varias medidas excepcionales de liquidez, incluida una inyección de 400.000 millones de euros para las entidades financieras a cambio de que presten dinero a las empresas y las familias. Con estas medidas, el presidente de la institución, Mario Draghi, busca hacer frente a la amenaza de deflación que sufren los países de la Unión Europea.

La concesión millonaria a la banca será a cuatro años y está vinculada a que las entidades pidan dinero a tipos de interés muy bajos al BCE y lo concedan después al sector privado. Esta inyección de liquidez busca reactivar el consumo en la UE. Se prevé que la decisión tire de los precios con la voluntad de que salgan del peligro de deflación, que las hipotecas sean menos caras y que el euro baje respecto al dólar, lo que fomentará las exportaciones de las empresas europeas. Las Bolsas subieron ayer, con la banca a la cabeza. PÁGINAS 28 Y 29

Editorial en la **página 34**

El Gobierno estudia la protección judicial del Rey tras la abdicación

El Gobierno busca vías para proteger judicialmente al rey Juan Carlos cuando abdique formalmente en dos semanas. Una de las figuras que estudia es la del aforamiento, que garantiza que no pueda ser imputado ante un tribunal ordinario. "Lo razonable sería aforar al Rey cuando deje de serlo", dijo ayer un portavoz de La Zarzuela. "Eso no quiere decir inmunidad, ya que sería anticonstitucional, sino una garantía de que respondería ante el Tribunal Supremo o un tribunal superior de justicia". Fuentes del Ejecutivo indican que esta fórmula de protección podría incluirse

en la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial o en una ley específica, para evitar demoras. La proclamación de Felipe VI se celebrará el 19 de junio en una sesión conjunta de las Cortes, sin la asistencia de jefes de Estado o representantes de casas reales extranjeras. **PÁGINAS 10 A 15**



David Cameron y Barack Obama, ayer en la cumbre del G 7 en Bruselas. / YVES HERMAN (REUTERS)

La guerra de Siria destruye una cuna del cristianismo

NATALIA SANCHA, **Malula**

"Los islamistas entraron por detrás de la iglesia", dice una residente en Malula, una de las localidades sirias que Bachar el Asad, presidente del país, ha recuperado de manos rebeldes. La ciudad es de mayoría cristiana y en sus antiguos monasterios aún se escucha el arameo. Página 8

idealista.com

el portal inmobiliario líder

Obama defiende que Escocia no se separe

"Queremos que uno de nuestros socios más cercanos siga fuerte y unido"

MARC BASSETS, Bruselas

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, defendió ayer durante una visita a Bruselas la unidad de Reino Unido ante el desafío secesionista de Escocia. "Tenemos un gran interés en que uno de los aliados más cercanos que jamás tendremos siga siendo un socio fuer-

te, robusto, unido y efectivo", dijo el mandatario. La respuesta habitual de la Administración de Obama sobre el proceso soberanista en Cataluña es que se trata de una cuestión interna de España. Ya en 1995, Bill Clinton rechazó la opción independentista del referéndum en la provincia canadiense de Quebec.